

www.iusevillaciudad.org Marzo 2016. Número 2.819 comunicacion@iusevillaciudad.org

<u>IU LLEVA LA INICIATIVA EN LAS JUNTAS MUNICIPALES DE DISTRITO</u>



En los últimos días han comenzado a celebrarse por fin las juntas municipales de distrito, después un parón más prolongado de la cuenta a causa del cambio de gobierno local. Y, como no podía ser de otra manera, nuestros representantes ya están participando activamente en estos órganos territoriales, llevando allí las **demandas de los vecinos** y aportando propuestas útiles y necesarias para **mejorar las condiciones de vida** de nuestros barrios.

Así, por ejemplo, esta semana lográbamos que el Pleno del **Distrito Sur** reclamara al Ayuntamiento la puesta en marcha de **un plan extraordinario y urgente de empleo** en el Polígono Sur dirigido a parados de larga duración y a familias en riesgo de exclusión. Una moción con la que buscamos hacer frente a la emergencia social en estos barrios desfavorecidos, colocando además en el centro del debate la necesidad de priorizar la lucha contra el paro en cada acción municipal.

También en el Pleno de **Cerro Amate**, nuestras compañeras conseguían sacar adelante la iniciativa de que próximamente se convoque una **Junta Municipal extraordinaria sobre empleo**, al objeto de conocer de primera mano cuál es la situación actual en cada uno de estos barrios e intentar establecer medidas concretas para combatir el drama del paro en uno de los distritos con mayores tasas de desempleo y pobreza de Europa.

Por su parte, la Junta Municipal de **Triana** aprobaba este martes la moción presentada por IU para que se modifique la ordenanza de la **Velá de Santa Ana** y se eliminen las absurdas prohibiciones y exigencias que el anterior Gobierno del PP impuso en 2013: mismo hilo musical y decoración para todas las casetas, imposibilidad de colgar banderas de la zapata... Nos alegramos, por tanto, de que el trabajo de nuestros compañeros en este distrito vaya a servir para revertir una normativa que encorsetaba innecesariamente una fiesta popular plural y diversa.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org

Igualmente, hay que destacar la labor de IU en Los Remedios, ya que nuestro vocal allí ha reclamado esta semana el cumplimiento de muchas de nuestras mociones aprobadas en plenos anteriores y que siguen sin ejecutarse: traslado del depósito municipal de vehículos,

cambio de uso del solar ubicado al norte del Mercantil para albergar equipamiento pú**blico**, retirada del hormigón de los alcorques, etcétera. Una llamada de atención más que necesaria porque, como dice nuestro portavoz Daniel González Ro-



jas, "si queremos acabar con la desafección ciudadana hacia la política hay que empezar por realizar lo que se acuerda en las juntas de distrito".

Asimismo, nos consta también que nuestros representantes en **Bellavista-La Palmera** están terminando de perfilar una batería de propuestas encaminadas a acabar con el abandono y el mal estado que padecen **los jardines del Paseo de Europa** y de la **Avenida de Dinamarca**.

En definitiva, Izquierda Unida es una organización política vertebrada en los barrios de la ciudad, que está en la calle y en las instituciones. En este sentido, consideramos que las juntas municipales de distrito son una **herramienta clave** para el fomento de la participación ciudadana y la prestación de servicios municipales. Pero entendemos que todavía se pueden potenciar mucho más estos organismos (ampliando su composición, representatividad y capacidad) y que queda mucho por avanzar en cuanto a **descentralización en la ciudad**.

Por eso, estaremos vigilantes para que el proceso iniciado por el Ayuntamiento de Sevilla a fin de **reformar su reglamento de participación ciudadana** no caiga en saco roto ni suponga una oportunidad perdida. Nosotros, desde luego, estamos trabajando y haciendo aportaciones con el objetivo de que este reto sirva para abrir las puertas del Consistorio de par y par y para retomar, en definitiva, lo mejor de aquellas propuestas de más y mejor democracia que llenaron las plazas de este país hace unos años.